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肝移植我们一直在做，己做了十多年，做了 1000多例了，因为我们的供体来源很

丰富，病人最多最多等两周时间，我们还有一个重病人的绿色通道(是指标对重症

肝衰竭的病人可以做急诊移植)，今年己做了十多例，价格一般是 70来万。 

内容提要： 

1， 如果很重的话，我们有一个绿色通道； 

2， 最多最多等 2周，在我们医院，因为我们供体来源很丰富。 

3， 这几天？手术很多，如果不接电话，你就给我发个短信就行，我给你回电话好

吗？ 

电话录音片段： 

…… 

调查员：喂，您是朝阳医院的郎韧大夫？那个我哪我是个医生啊，我是那个北京

316医院的，那个我想请问你这儿可以做肝移植嘛 

郎韧：您是哪儿（调查员：啊？）您是哪儿？ 

调查员：呃我是，我们在那个海淀知道吗，海淀那边，玉泉山那边，我们总参下面

一个 316医院，那个我是一个大夫，我们呢有一个病人吧，他想做肝移植，您这儿

还可以做吗？ 

郎韧：他在北京市都可以做啊，我们院也可以做 

调查员：噢，因，因为有的医院吧，它做的挺多，等的病人也挺多，我问了几个，

他们都不做了，中日友好医院他们都不做了，所以我说问问您这儿做不做？ 

郎韧：对，对，中日友好他们不做，我们做，肾移植，啊 

调查员：哦就说要是病人去了等多长时间呢？郎韧：呃你看病人的那个情况 

调查员：他是那个 B型血，他是 B型血，他是 B型的。 

郎韧：哦是这样子，看他现在情况，如果很重的话，我们有一个绿色通道；---如

果一般情况还可以-最多最多等 2周，在我们医院，因为我们供体来源很丰富 

调查员：哦，那太好了，那太好了，我问了很多医院他们有的不做了因为等的病人

太多， 那你们今年开始做了啊，16年啊 

郎韧：我们，我们都做了十多年了，做一千多个病人了 



调查员：噢那你说今年一六年你们已经开始做了，有多少了 

郎韧：已经做了十多个了 

调查员：啊 

郎韧：有十多个吧 

调查员：噢十多个，哎哟那太好了，那太好了 

郎韧：啊 

调查员：刚才我问哪个医院了他说他们今年一个也没做呢，那好吧，那那，对了我

再问一下价格，你再给我说一下价格吧，我好给他说 

郎韧：这个价格你看分一般情况啊，差别很大，其实情况很好的话，费用就不会很

高，病人很重的话，如果有并发症，费用就高，看情况 

调查员：嗯，就是不定啊，不能完全定多少钱 

郎韧：对，看什么病，我得看这资料，你，这种事情没法回答你 

调查员：呃就是一般情况，就是一般情况下了，大约，大约多少钱？ 

郎韧：这个现在说不大好，一般情形大概是七十到八十万吧 

调查员：啊行，那你跟我说多少我就跟他说一下，这样的话我就跟他说一下，商量

一下哈，那个如果他同意我们尽快过去 

郎韧：你，不是外国人吧，外国人怎么能做 

调查员：不是外国人，他当兵的，哈哈 

郎韧：啊对对对，外国人可不行 

调查员：啊，好吗，那我跟他商量商量 

郎韧：好 

调查员：要是他同意，我们就尽快过去 

郎韧：商量完以后，如果说资料，如果说迹象还可以的话，就联系我就行了好吧？ 

调查员：好嘞，好嘞好嘞 

郎韧：这几天？我们手术很多，如果不接电话，你就给我发个短信就行，我给你回

电话好么？ 

调查员：今天，今年一、二月份你们已经做了十多例了哈 



郎韧：对呀，对呀，呃 

调查员：那还不错 

郎韧：手术，手术再----应该都是手术，啊 

调查员：啊你刚才说的一千例是一年做的？ 

郎韧： 十年做的 

调查员：哦哦，那行，那行，那这样吧，我谢谢您了啊，我商量以后，然后那个我

就找您啊，哎好谢谢您了再见，再见，嗯嗯 


